



Einladung zum «Lunch & Learn»

Dienstag, 15. Oktober 2024

12.00 – 14.00 Uhr

Restaurant Urs & Viktor Solothurnstrasse 35 2544 Bettlach

Einladung für Fachkräfte aus der Region Grenchen und Solothurn

Beim Mittagessen neue Impulse erhalten? Das geht mit «Lunch & Learn»

Als TeilnehmerIn können Sie einfach nur konsumieren. Die Wirtschaftsförderung sorgt zum einen für spannende und praxisorientierte Impulsreferate mit ausgewiesenen Expertinnen und Experten und zum andern versorgen wir Sie mit einem leckeren Lunch.

Im Anschluss an die Referate bleibt genügend Zeit für einen Austausch mit unseren Spezialisten und anderen Teilnehmenden.

12.00 Uhr	Treffpunkt beim Apéro-Brunnen
12.15 Uhr	Eröffnungsworte Susanne Sahli, Wirtschaftsförderin Grenchen/Bettlach
	Lunch
12.50 Uhr	Referat von Prof. Dr. Knut Hinkelmann
13.30 Uhr	Q&A, Diskussion
	Kaffee
14.00 Uhr	Ende der Veranstaltung

Hier können Sie sich anmelden

Online Anmeldung

Oder per E-Mail an wirtschaftsfoerderung@grenchen.ch mit folgenden Angaben:

- · Vorname / Name
- · Firma / Adresse
- Telefonnummer
- Vermerk für vegetarisches Menü

Die Kosten belaufen sich auf CHF 30.00 pro Teilnehmerln, inkl. Lunch und Getränke. Die Rechnung erhalten Sie per Post.

Mit KI Unternehmen von morgen gestalten und führen: Wie geht das?

Das neue Zentrum KI-4-KMU der Fachhochschule Nordwestschweiz und der Wirtschaftsförderung Olten will die nötige Unterstützung leisten, um KMUs zu einem gewinnbringenden Einsatz von künstlicher Intelligenz zu befähigen. Unser Referent zeigt auf, in welchen Bereichen sie sinnvoll eingesetzt werden und wo ein Einsatz Risiken beinhaltet. Er geht auch auf die Auswirkungen der Künstlichen Intelligenz auf die Arbeitsplätze und die Kooperation von Mensch und KI ein. Ein Schwerpunkt liegt auf der Generativen Künstlichen Intelligenz, die mit ChatGPT und anderen Sprachmodellen dazu beigetragen hat, dass die KI in aller Munde ist.



Wir dürfen begrüssen – Prof. Dr. Knut Hinkelmann!

Knut Hinkelmann ist Studiengangleiter Business Artificial Intelligence und Wirtschaftsinformatik an der Hochschule für Wirtschaft der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW, Olten und Mitgründer des neuen Zentrums KI-4-KMU. Er ist Leiter der Forschungsgruppe Intelligente Informationssysteme und seit mehr als 35 Jahren aktiv in der Forschung zu Künstlicher Intelligenz und deren Einsatz.

Seit 2015 ist er zudem Gastprofessor an der Universität von Camerino (Italien) und wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität von Pretoria (Südafrika).

1988 erwarb er ein Diplom in Informatik an der Universität Kaiserslautern und promovierte 1995 Fachbereich Informatik der gleichen Universität über ein Thema der Künstlichen Intelligenz.

In seiner Freizeit liest er gerne, geht mir seiner Frau tanzen und fährt mit seinem Motorrad durch Italien und die schöne Schweiz.





